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Requeiro, de acordo com artigo 202, XX, do Regimento Interno,

que seja encaminhado ofício à Excelentíssima Senhora Governadora

do Estado, Maria de Fátima Bezerra, e à IIma. Diretora-Geral do

Departamento de Estradas de Rodagem, Sra. Natécia Shirley Nunes,

SOLICITANDO a realização de recapeamento asfáltico da RN-

002, rodovia que liga as cidades de Monte Alegre/RN e Lagoa

Salgada/RN. 

 

Requeiro, outrossim, o envio deste REQUERIMENTO ao Prefeito

da Cidade de Monte Alegre, o Sr. André Rodrigues da Silva, no

endereço: Avenida João de Paiva, Nº 373, Centro, CEP: 59182-000,

Monte Alegre/RN, e ao Presidente da Câmara de Vereadores, o Sr.

Fagner Ferreira, no endereço: Rua Alfredo Xavier, s/n, Centro, Monte

Alegre/RN, CEP: 59182-000. 

E ao Prefeito da Cidade de Lagoa Salgada, Sr. Osivan Sávio

Nascimento Queiroz, no endereço: Praça João Tomaz, s/n, Centro,

Lagoa Salgada/RN, CEP: 59247-000. E ao Presidente da Câmara de

Vereadores, Sra. Fernanda Pereira dos Santos Rodrigues, no endereço:

Rua Luiz Francisco de Oliveira, 181, Centro, Lagoa Salgada/RN, CEP:

59247-000.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente requerimento se justifica pela urgente necessidade

de manutenção da BR-002, principal via que interliga as cidades de

Monte Alegre/RN e Lagoa Salgada/RN.



O trecho mencionado enfrenta sérios problemas de

conservação, como buracos, ondulações e desgaste excessivo da

camada asfáltica, colocando em risco a segurança de motoristas e

pedestres. A situação é ainda mais crítica devido ao intenso tráfego,

especialmente de veículos pesados, decorrente da proximidade com

áreas agrícolas, sendo objeto de um requerimento anterior deste

mandato legislativo. 

A realização do recapeamento asfáltico proporcionará

benefícios significativos à população local e a todos os usuários da

rodovia, oferecendo maior segurança, conforto e eficiência no

transporte de mercadorias e pessoas. Além disso, a melhoria da

infraestrutura viária contribuirá para o desenvolvimento econômico da

região, reduzirá os custos com manutenção de veículos e favorecerá a

fluidez do tráfego.

Diante do exposto, reitero o requerimento anteriormente

enviado, solicitando que medidas urgentes sejam adotadas para

garantir a manutenção e recuperação da BR-002, assegurando

condições adequadas de segurança e trafegabilidade para todos os

usuários.
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